

Der Antrag der UWG-Fraktion vom 29.03.2016 ist als Anlage beigefügt.

Die UWG-Fraktion beantragt die Aufstellung einer Sitzbank an der Bushaltestelle am Bahnhof bei den zuständigen Verkehrsbetrieben zu erwirken bzw. alternativ eine Bank durch die Stadt Rheinbach errichten zu lassen.

Die in der Örtlichkeit vorhandenen drei Haltesäulen, an denen fast alle Buslinien anfahren, befinden sich im Bereich der Bahnsteigüberdachung. Sitzgelegenheiten befinden sich in diesem Bereich nicht. Voraussetzung um eine Sitzgelegenheit errichten zu können, ist die Zustimmung der Bahn AG als Grundstückseigentümers.

Nach Auskunft der Bahn wird diese selbst keine Sitzgelegenheiten in diesem Bereich errichten. Im Rahmen eines Ortstermins teilten Vertreter der Bahn mit, dass auch der Aufstellung von Sitzgelegenheiten durch die Kommune nicht zugestimmt wird.

Geeignete alternative Flächen für die Aufstellung von Sitzgelegenheiten im Bereich des Busbahnhofs sind außerhalb der bahneigenen Flächen nicht vorhanden.

Die Verwaltung sieht derzeit keine Handlungsmöglichkeit.

Rheinbach, den 11.08.2016

gez. Stefan Raetz
Bürgermeister

gez. Margit Thünker-Jansen
Fachbereichsleiterin